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本校の英語活動について、改善のためのご意見等をいただきましたので、記載させていただきます。 

 

・低学年から英語にふれることはすばらしいと思います。 

・１年生から活動することで、実生活の中で活用できるようになることを期待します。 

・体育館での授業を見せていただいたことで、様子が分かりましたが、ALT の授業（担任の連携も含めて） 

を見る機会も作っていただけると嬉しいです。 
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１ 本校は積極的に英語活動を

推進している。

よく思う そう思う あまり思わない まったく思わない

71%
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２ 本校の児童は、英語活動の授業に意欲

的に取り組んでいる。

よく思う そう思う あまり思わない まったく思わない

57%
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３ 英語活動の取組は、本校の目指す児童

の育成に寄与している。

よく思う そう思う あまり思わない まったく思わない
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４ 本校はALTを十分活用し、異文化理解を

推進している。

よく思う そう思う あまり思わない まったく思わない

71%

29%
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５ 本校の英語活動は、児童のコミュニ

ケーション能力の育成に役立っている。

よく思う そう思う あまり思わない まったく思わない


